
＜発表する田口さん＞

鹿児島ブロック「道守かごしま座談会」を開催しました

２月１９日(火)に「鹿児島ブロック『道守かごしま座談会』」を開催しました。
鹿児島ブロックの道守会員のほか、鹿児島と姶良・伊佐地域振興局管内のふるさとの道サポーターさ
ん及び行政からの参加もありました。
ふるさとの道サポーターとは、鹿児島県の道路ボランティア団体支援事業で活動されている方々です。
道守かごしま会議の活動紹介、国道事務所及び県の道路愛護事業紹介があり、道守会員とサポー
ターさん相互に活動を知っていただく機会となりました。
また、MBCでご活躍中の柴さとみさんを講師にお迎えし、目を引く鉢の並べ方や役に立つハーブに
ついての講話をいただきました。フレッシュハーブを飲み易くブレンドしたハーブティーの試飲もあ
り、楽しい講話となりました。
道守事業紹介としては、そうしんまちづくり振興基金様から助成をいただいて製作した、ビブスのお
披露目や道の日の清掃活動等について意見交換を行いました。
最後に、横断幕をバックに記念撮影を行い会を締めくくりました。
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座談会終了には懇親会を行い
ました
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～座談会は（社）九州建設弘済会
の支援を受けて開催しました～


